
“Não desanimem e levem sempre a alegria de
serem cristãos”, disse Dom Airton aos
catequistas

“Não desanimem e levem sempre a alegria de serem cristãos. De serem homens e mulheres de fé.
De serem filhos e filhas de Deus”, disse o arcebispo de Mariana, Dom Airton José dos Santos, aos
participantes da 26ª Semana de Formação dos Catequistas (SEFORC) na tarde desta quarta-feira
(18). O arcebispo completou que é preciso transmitir a alegria que vem do evangelho. “A nossa
alegria não é um sentimento, ela é uma certeza. Certeza de que Deus está conosco, de que Ele não
nos abonda e sim nos fortalece”, completou.

Em sua visita à SEFORC, Dom Airton ressaltou a alegria de ver catequistas de toda a arquidiocese
participando da formação. “Eu fiquei muito contente em saber que vocês, catequistas, estavam
reunidos aqui. Isto mostra que existe a preocupação com a transmissão da fé na arquidiocese. Este é
o nosso grande desafio hoje, não só dos catequistas, mas dos pais, educadores, padres, agentes de
pastoral. De como nós estamos transmitindo a fé. As vezes um trabalho enorme da catequese e
destruído  por  um gesto  ou  uma palavra.  Precisamos ter  muito  cuidado para  evangelizaras  as
crianças, os adolescentes, os jovens e os adultos”, afirmou.

Segundo o arcebispo, no processo catequético é preciso fazer com que as pessoas redescubram a si
mesmas e criem uma identificação com a pessoa de Jesus Cristo. “A catequese tem que fazer um
esforço, pois, a identidade das pessoas e de Jesus Cristo são diferentes. Por isso, que tem um
encontro. Quando a gente fala que precisa existir o encontro é porque nós somos diferentes. O Papa
Francisco tem lembrando que nós somos diferentes um dos outros e precisamos ser tratados com
essas diferenças. Cada um de nós é um mistério diante de Deus. Como nós transmitimos a fé diante
dessas diferenças? O Papa Francisco tem ressaltado que nós precisamos transmitir a fé através do
encontro, do diálogo. Nós precisamos aceitar que o outro é diferente”, completou.

Dom Airton também disse aos catequistas que a missão não é apenas evangelizar. “A missão nós
recebemos no batismo, na crisma. Nós somos discípulos e missionários. Essas duas palavras definem
um  pouco  de  quem  nós  somos.  Discípulos  de  Cristo  em  primeiro  lugar  e  por  consequência
missionário. Anunciadores da boa nova do reino. Deus coloca a gente onde Ele quer e não onde nós
queremos estar.  Se eu começar a escolher onde eu quero estar,  eu não sou missionário,  nem
discípulo.  Precisamos aceitar  a  proposta  de Deus e  dizer  um sim de modo aberto,  livre,  sem
nenhuma restrição, pois Deus vai ajudar e vai dar as condições”, disse.

Ao final, o arcebispo agradeceu a todos pela doação e compromisso. “Muito obrigado a todos vocês
por participarem deste encontro e por colaborarem com os padres no trabalho que eles receberam”,
finalizou Dom Airton. 

A Semana de Formação dos Catequistas começou na última segunda-feira (16) e segue até a próxima



sexta-feira (20). Durante esses dias, mais de 80 catequistas vão estudar as quatro etapas do Plano
Arquidiocesano de Catequese, o "Vinde a Mim", que engloba a catequese para crianças de 5 a 11
anos.
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